

住みよいまちへ 地域で育む絆



地域コミュニティ課 ☎ 65-1218

自治会は、隣近所に住む人たちが自主的に運営されている最も身近な住民自治組織です。住みよい地域をつくるため、他人任せではなく、そこに住む人たちがみんなで助け合って活動していくことを目的としています。

安心して住みやすい活気あるまちを目指して、地域づくり活動に参加してみませんか？



のぞいてみよう！地域の活動

現在、市には18の校区連合自治会があります。地元の公民館や各種団体と連携してイベントを行うなど、顔の見える関係づくり、いざというときに備えた体制づくりに力を尽くしています。今年度は、新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移行し、例年通り地域行事を開催できた1年となりました。

惣開



7月に「サマーフェスタ in そうびらき」、12月に「ウィンターフェスト in そうびらき」を開催しました。1,000人以上の参加者が、互いに支え合うことの大切さを感じた交流の場となりました。

若宮



7月29日(土)、新田ふれあい広場で4年ぶりに夏祭りを開催しました。新型コロナ5類移行による解放感もあり、300人を超える地域住民が参加し、大盛況のイベントとなりました。

宮西



口屋跡記念公民館に小・中学生対象の「ひまわり組」を開設しました。子どもたちは大人が気付かないストレスを抱えています。ここで自分の時間を過ごし、リフレッシュしてみませんか。

新居浜



1月9日(火)、「七草粥を食べよう！」を実施しました。地域の人が朝早くから七草粥を準備し、無病息災・家内安全・地域発展を祈願するなど、三世交代交流の場となりました。

金子



今年度は三世代そろった防災訓練に力を入れました。上期では、運動会を兼ねて校区の人みんな楽しく学び、下期では、小・中学生がいざという時の対応を身に付けました。

金栄



10月29日(日)、金栄小学校において地域住民と児童が合同で、消防署、消防団・防災士、NTTの指導の下、防災用品の展示や初期消火など、6つの体験型防災訓練を実施しました。

高津



10月22日(日)、4年ぶりに「高津校区三代交流事業 歩け歩け大会」が開催されました。高津公民館を出発点にマリンパークを目指す往復約8kmのコースで、約80人が参加しました。

浮島



防災・減災に対する意識の向上と非常時の対応を身に付けるため、11月に消防署などと協力して防災訓練を実施しました。自治会員同士の交流の場にもなり、良い機会となりました。

垣生



9月24日(日)、「第60回垣生校区敬老会」が開催されました。170人を超える参加者は、垣生小合唱部、市民吹奏楽団が奏でるメロディーを笑顔で口ずさんでいました。

神郷



8月22日(火)、「神郷花やしき」が開催されました。お化け役の迫真の演技や工夫を凝らした仕掛けに子ども達は大騒ぎ！大好評のイベントとなり、地域活性化につながりました。

多喜浜



毎年11月第4日曜日を「多喜浜校区防災を意識する日」としています。今年度は、スマートフォンやタブレットを使用した避難者名簿の作成など、デジタル対応の訓練をしました。

大島



無形文化財である「とうど」を12月に1基作りライトアップしました。1月にもう1基を作り、合わせて2基を1月8日(月)早朝、無病息災を祈り点火し「とうどおくり」をしました。

大生院



中秋の名月を眺めながら地域住民が親睦を図る観月会が4年ぶりに開催されました。大生院小合唱部の歌やチーム大生院による芋炊きなど、楽しい時間を過ごしました。

中萩



今年度の「中萩校区防災訓練」では、トイレカーの見学と四国に3台しかない多目的消防ポンプ自動車の救助訓練を実施しました。今年も中学生が参加し、世代間の親睦を深めました。

角野



今年は「すみの夏祭り」を4年ぶりに通常開催することができました。1,200人を超える地域の人々が参加し、久々に笑顔があふれた楽しい交流の場となりました。

泉川



泉川を通る国道バイパスを大切にしよう地域清掃や花植えをしており、毎回多くの中学生が参加してくれています。また、小学生はバイパスのごみ拾いをしてくれています。

船木



毎年6月に池田池公園の菖蒲園で「菖蒲祭り」を開催しています。植えられた約5万本のショウブとアジサイは色とりどりの花を咲かせます。また来場者はバザーなど買い物も楽しめます。

別子



7月30日(日)、4年ぶりに「魚つかみ大会」を開催し、放流したアマゴ・マスのかみ取りを行いました。開催の目的どおり“地域の自然に親しむ心を養い”盛大に実施できました。

第10回地域の絆づくり運動

新居浜市連合自治会では、地域のつながりの大切さを改めて考え直してもらおうきっかけとなるよう、「地域の人のつながり・地域の絆の大切さ」について小・中学生が普段の生活や学校・家庭の中で、地域の人への優しさに触れて感じたこと、地域の人と一緒に何か活動したことなどを自由に作品にしてもらいました。絵画部門には124点、作文部門には378点の応募があり、入賞作品が決定しました。

イオンモール新居浜で
入選作品を展示しています

日時 2月23日(金)～3月3日(日)
10:00～21:00

※3日(日)のみ14:30まで

場所 1階 サウスコート南側通路

最優秀賞
絵画部門



小学生低学年の部
多喜浜小学校2年 石川煌隆^{ひりゅう}
「えがおいっぱいぼくの町」



小学生高学年の部
金子小学校5年 杉本真優果^{まゆか}
「地域の人に元気にあいさつ」

最優秀賞
作文部門

小学生低学年の部
泉川小学校1年 宮崎紗弥^{さや}
「ちいきの人のやさしさ」

小学生高学年の部
金子小学校6年 吉田琳^{りん}
「みんなでつくる夏祭り」

中学生の部
川東中学校1年 秋山龍生^{りゅうき}
「地域の絆」

新居浜市連合自治会 坂上公三会長

たくさんのご応募ありがとうございました。絵画も作文も、子どもたちの目線で見ると地域の絆について自由に伸び伸びと描かれていました。登下校時や地域行事参加時など、さまざまな場面で地域の絆の重要性を感じている子どもたちが多く、感銘を受けました。これからの地域の絆を支える一員として将来活躍してくれることを期待しています。

自治会加入促進キャンペーン開催！

自治会加入促進啓発物品やチラシを配布します！

日時：3月3日(日) 13:00～14:30

場所：イオンモール新居浜 1階 サウスコート



自治会について

ぜひご来場ください！

